

Charta der Rechte des Kindes

Jede/r Antragsteller*in verpflichtet sich die Charta der Rechte des Kindes zu respektieren:

- Das Recht auf Spaß und Spiel
- Das Recht auf ein gesundes Umfeld
- Das Recht mit Anstand behandelt zu werden
- Das Recht auf eine geschützte Intimsphäre
- Das Recht auf einen Unterricht ohne Zwang
- Das Recht, seine Sportdisziplin in einem absolut sicheren Umfeld auszuüben
- Das Recht von kompetenten, dafür ausgebildeten Personen betreut, unterrichtet und trainiert zu werden
- Das Recht auf ein eigenes Lern- und Leistungstempo
- Das Recht gesunden Sport zu betreiben - sicher und ohne Anwendung von Medikamenten oder Drogen